
Qui comme sujet:

1. Who is eating chicken tonight?
a. Qui mange du poulet ce soir?
b. Qui est-ce qui mange du poulet ce soir?

2. Who goes to church every Sunday?
a. Qui va à l’église le dimanche? (chaque dimanche)
b. Qui est-ce qui va à l’église… tous les dimanches

3. Who are your friends?
a. Qui sont tes/vos ami(e)s?
b. Qui est-ce qui sont tes amis?

Qui comme objet directe:

1. Whom do you know at the show tonight?
a. Qui est-ce que tu connais au spectacle ce soir?

i. à + le = au
ii. Savoir vs connaître

b. Qui connaissez-vous au spectacle ce soir?
2. Whom do you see for tennis lessons?

a. Qui voyez-vous pour les cours de tennis?
b. Qui est-ce que tu vois pour les leçons de tennis?
c. (Tu vois qui pour les cours de tennis?)

3. Whom is he taking to the party?
a. Qui emmène-t-il à la fête?
b. Qui est-ce qu’il prend à la fête?

Que comme sujet:

1. What is making this noise?
a. Qu’est-ce qui fait ce bruit?
b. Que fait ce bruit?

2. What makes you scared?
a. Qu’est-ce qui te fait peur? (à toi)
b. Qu’est-ce qui vous fait peur? (à vous)
c. Qu’est-ce qui t'effraie?

i. Qu’est-ce qui t’a effrayé?
ii. effrayer = faire peur

3. What is blinking over there? (clignoter)
a. Qu’est-ce qui clignote là-bas?

Que comme objet directe:

1. What are you sending me? (envoyer)
a. Qu’est-ce que tu m’envoies?
b. Tu m’envoies quoi?
c. Que m’envoies-tu?

2. What do they think about it? (en)
a. Qu’est-ce qu’ils en pensent?



b. Qu’est-ce que tu en penses?
c. Qu’en pensent-ils?

3. What does she drink when she goes out?
a. Qu’est-ce qu’elle boit quand elle sort?
b. Que boit-elle quand elle sort?

4. What do you want to do tonight?
a. Qu’est-ce que tu veux faire ce soir?
b. Que veux-tu faire ce soir?
c. Que voulez-vous faire ce soir?

5. What does your brother do for fun? (s’amuser)
a. Que fait ton frère pour s’amuser?
b. Qu’est-ce que ton frère fait pour s’amuser?

6. What does your son like to read?
a. Qu’est-ce que votre fils aime lire?
b. Qu’est-ce que ton fils préfère lire?

Qui comme objet indirecte (après une préposition):

1. To whom are you writing? (écrire à)
a. À qui est-ce que tu écris?
b. À qui écrivez-vous?

2. With whom is she going to the restaurant?
a. Avec qui va-t-elle au restaurant?
b. Avec qui est-ce qu’elle va au restaurant?

3. About whom are they talking?
a. De qui parlent-ils?
b. De qui est-ce qu’ils parlent?

Que comme objet indirecte (après une préposition):

1. What is she talking about?
a. De quoi est-ce qu’elle parle?
b. De quoi parle-t-elle?

2. What are you thinking about? (penser à)
a. À quoi pensez-vous?
b. À quoi penses-tu?
c. À quoi est-ce que tu penses?

3. What are the children counting on? (compter sur)
a. Sur quoi comptent les enfants?
b. Sur quoi est-ce que les enfants comptent?


